



Quintana Roo Debe Verse Como Destino De Inversión

Ernesto Sánchez Rodríguez, diputado federal del PAN, solicitó al gobierno de Claudia Sheinbaum, no subestimar a Quintana Roo y darle promoción en el extranjero.

“Las malas noticias son las primeras que circulan de este gran estado del sur del país, es necesario que se mire de otra manera a Quintana Roo”.

El legislador instó a Josefina Rodríguez Zamora, secretaria de Turismo federal, a trabajar en conjunto con el gobierno estatal, para impulsar una agenda que atraiga inversión y turismo.

“No podemos seguir siendo nota roja, no debemos ser un foro de miedo para la inversión extranjera y mucho menos, ser de los últimos lugares en la ejecución de proyectos de infraestructura”.

Ernesto Sánchez adelantó que viajará a varios países de Latinoamérica, en un principio, para entrevistarse con agencias de viaje y de promoción turística que puedan darle valor a los destinos de Quintana Roo.

<https://hojaderutadigital.mx/quintana-roo-debe-verse-como-destino-de-inversion/>